



Nota Aclaratoria

La suscrita jefe de la Unidad Técnica Municipal del Municipio de San José, Departamento de copan, aclara que no se llevó a cabo ningún tipo de **Contrataciones** en el mes de junio del año 2020 en el proyecto Honduras Solidaria en el marco de la emergencia COVID-19, debido a que fueron liquidados en el plazo establecido por la secretaria de finanzas y no se recibió un tercer desembolso; también no se ejecutó con fondos propios para atender dicho proyecto.

Y para los fines que al interesado convenga extendiendo la presente en la ciudad de San José, departamento de Copan a los 30 días del mes de junio del año 2020.



Silvia Bereniz Ardón
Unidad Técnica Municipal